

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ**  
**БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ**  
**ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ**  
**Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

**ПОЛИТИКА КНР В АЗИАТСКО-ТИХООКЕАНСКОМ  
РЕГИОНЕ В XXI В.**

Панова Дарья

Научный руководитель – кандидат исторических наук,  
доцент Е.В. Демидович

Минск, 2022

## **АННОТАЦИЯ**

### **1. Структура и объем дипломной работы.**

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованных источников и литературы. Общий объем работы составляет 70 страниц. Список использованной литературы занимает 14 страниц и включает 144 позиции.

### **2. Перечень ключевых слов.**

АЗИАТСКО-ТИХООКЕАНСКИЙ РЕГИОН, КИТАЙСКАЯ НАРОДНАЯ РЕСПУБЛИКА, АССОЦИАЦИЯ ГОСУДАРСТВ ЮГО-ВОСТОЧНОЙ АЗИИ, АЗИАТСКО-ТИХООКЕАНСКОЕ ЭКОНОМИЧЕСКОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО.

### **3. Текст реферата.**

*Объектом исследования* выступает внешняя политика КНР в XXI в.

*Предмет исследования* – внешняя политика Китая в Азиатско-Тихоокеанском регионе в XXI в.

*Цель дипломной работы* – характеристика политики КНР в Азиатско-Тихоокеанском регионе в XXI в.

*Методы исследования* – Исследование основывается на принципе историзма, объективности и всесторонности. При написании работы использовались общенаучные методы анализа, синтеза, сравнения и прогнозирования.

*Полученные результаты и их новизна.* Практическая новизна работы заключается в определении стратегии развития КНР в качестве основы ее внешней политики в Азиатско-Тихоокеанском регионе.

*Достоверность материалов и результатов дипломной работы.* Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

*Рекомендации по использованию результатов работы.* Результаты работы могут использоваться для дальнейшего исследования эффективности, потенциала политики КНР в Азиатско-Тихоокеанском регионе в учебном процессах, а также учреждениях, непосредственно сотрудничающих с Китаем.

## ANNOTATION

### **1. Structure and scope of the diploma thesis.**

The thesis consists of a task for the thesis, a table of contents, an abstract of the thesis, an introduction, three chapters, a conclusion, a list of references and references. The total volume of work is 70 pages. The list of used sources and literature takes 14 pages and includes 144 positions.

**2. Keywords.** ASIA PACIFIC REGION, PEOPLE'S REPUBLIC OF CHINA, ASSOCIATION OF SOUTH EAST ASIAN NATIONS, ASIA-PACIFIC ECONOMIC COOPERATION.

### **3. Text of the abstract.**

*Object of the research* – china's foreign policy in the 21st century.

*Subject of the research* – china's foreign policy in the Asia-Pacific region in the XXI century.

*Purpose of the research* – characteristics of China's policy in the Asia-Pacific region in the XXI century.

*Methods of the research.* The study is based on the principle of historicism, objectivity and complexity. Also, are used general scientific methods of analysis, synthesis, comparison and forecasting.

*Results and novelty.* The practical novelty of the work lies in defining China's development strategy as the basis of its foreign policy in the Asia-Pacific region.

*Authenticity of the materials and results of the diploma thesis.* The materials used and the results of the thesis work are reliable. The work was done independently

*Recommendations on the use of results of the diploma thesis.* The results of the work can be used to further study the effectiveness and potential of China's policy in the Asia-Pacific region in educational processes, as well as institutions directly cooperating with China.